

Seelenpflaster für 40 Kinder

► Eisansch 2023: Ein Abenteuer für hartgesottene

Segler ► Der gute Zweck steht im Vordergrund

► Versteigerung eines Werkes von Künstler Attersee

Wenn morgen am Gelände des Union Yachtclubs Attersee um 12.12 Uhr die Startflagge zum „Eisansch 2023“ fällt, erwartet die Fans nicht nur die 15. Auflage einer spektakulären Segelregatta in der Optimistenklasse, sondern auch eine Veranstaltung, bei der sie Gutes tun können. Und zwar für Kinder. Im Vorjahr konnten über die Organisation „Seelenpflaster“ 21.500 Euro Spendengelder für Kinder in besonders schwierigen Lebensumständen gesammelt werden. Damit konnten mehr als 400 Therapieeinheiten für 40 Kinder finanziert werden. Da wurde manchem harten Seebären, der sich am Wasser wortwörtlich den Arsch abgefroren hat, weich ums Herz.

Die Veranstaltung, bei der

Vizekanzler Werner Kogler den Ehrenschatz übernommen hat, lebt von den Emotionen und freundlichen Geldebörsen der Zuschauer, denen einiges geboten wird: Nach der Wettfahrt gibt's Live-Musik und kulinarische Köstlichkeiten im Festzelt (mehr als 1300 Portionen werden vorbereitet), die Party geht dann erst mit bekannten Bands und DJ's richtig los.

Wackelige Kinderboote

Und auch die Teilnehmer an der Regatta, die in wackeligen Kinderbooten einen Drahtseilakt zwischen Segeln und Untergehen vollziehen müssen, werden dabei sein und von ihrem frostigen Abenteuer auf dem Attersee erzählen.

Ein weiterer Höhepunkt der Charity-Veranstaltung



Foto: xVg eisarsch.at

Harte Seebären in wackeligen Booten am Attersee

ist die Tombola und Versteigerung eines großartigen und wertvollen Werkes von Starmaler Christian Ludwig Attersee mit dem Titel „Winterglück“. Insgesamt werden an die 100 wetterfeste Sportler teilnehmen und

für den guten Zweck frieren. Erstmals gibt's auch Live-Tracking und Livestream für Interessierte, die nicht live vor Ort sein können.

Herbert Eichinger

► Spenden bitte an „EISARSCH“: IBAN: AT10 3436 3000 0008 0820 | BIC: RZ00 AT2L363.
 ► Infos: www.eisarsch.at